

BMW präsentiert u.a. den Elektroroller C evolution

02.03.2018



Das Thema Elektroantrieb spielt auch im Zweiradbereich eine immer bedeutendere Rolle. Auf der MOTORRÄDER 2018 zeigt BMW beispielsweise in Dortmund den C evolution. Gebietsleiter Stefan Ellinghaus stellt ihn im vorliegenden Interview vor und geht darauf ein, was BMW noch auf der Motorradmesse zeigt.

Anmoderation:

Das Thema Elektroantrieb spielt auch im Zweiradbereich eine immer bedeutendere Rolle. Auf der MOTORRÄDER 2018 zeigt BMW beispielsweise in Dortmund den C evolution. Gebietsleiter Stefan Ellinghaus stellt ihn im vorliegenden Interview vor und geht darauf ein, was BMW noch auf der Motorradmesse zeigt.